élu·e·s de gauche écologistes et citoyens



Aulnay-sous-Bois le 9 novembre 2020,

Madame, monsieur,

Mme Sylvie Billard a publié certains articles de sa propre initiative malgré l'opposition de membres du groupe des élu·es Aulnay en commun. Ses propos n'engagent qu'elle et font partie de son entière liberté de parole mais ne peuvent plus être écrits au nom des élu·e·s du groupe de Gauche, écologistes et citoyen : Aulnay en commun.

Un groupe n'est pas une simple addition d'individus, il se donne des règles de fonctionnement, de dialogues et de décisions. Le fait de les refuser signifie que Sylvie Billard désire reprendre son indépendance. C'est son choix, nous ne pouvons que le respecter et prendre acte de cette décision.

Désormais elle peut parler en son nom, les positions qu'elle prend n'engage qu'elle et ne peuvent être prises au nom d'un groupe dont elle a choisi de s'éloigner.

Nous sommes toujours persuadés que « seul on va plus vite mais qu'ensemble, on va plus loin »

Bon chemin à elle.

Les élu·es du Groupe de Gauche, écologistes et citoyens : Aulnay en commun. Oussouf Siby, président, Sarah Kassouri, Fleury Drieu, Alain Amédro